

LA CONTRATACION BANANERA

Uno de los problemas que atraen hacia sí la mirada de todo nuestro pueblo, es a no dudarlo, la contratación bananera por parte de nuestro gobierno y la United Fruit Company. Cada vez que en el Congreso se discute una nueva contratación, cualquier otro asunto en discusión pierde su interés y nuestro Poder Legislativo, se dedica de lleno a ella. Es lógico que así sea.

Las actividades que despliega dicha compañía en nuestro territorio no hay quien las supere, así como tampoco hay empresa que supere a las entradas que dicha Compañía le dá a nuestro gobierno y al pueblo en general. Cada nueva contratación sirve de pie para que muchos, a su sombra, pretendan adquirir beneficios y es por ello, que el problema resulta en sí, de suma trascendencia.

Sesiones largas, incidentes penosos y un sin fin de actividades se desarrollan a su calor. Ahora, en estos momentos, de una nueva fórmula propuesta por la United está conociendo el Congreso. Entendemos que viene bastante mejorada, que encierra en sus condiciones beneficios no tanto para el Gobierno sino para el agricultor, que es por quien más debe velar el cuerpo legislativo. Y ya que se

está en discusión, los señores representantes deben de dejar a un lado cualquier otro interés que no sea el del beneficio directo a los agricultores de esa zona y tratar de conseguir para estos, la mayor de las ventajas. Dejen a un lado cualquier prejuicio; el representante que no mira con buen ojo a la compañía, ya sea por sus ideas o por cualquier otra circunstancia, debe de despojarse de ese prejuicio y mirar solamente el beneficio, que con su voto, le va a dar a esa zona, que si no es ese cultivo, queda perfectamente arruinada. No digamos que se le concedan grandes privilegios a la Compañía, no, eso no, pero si tratar de sacar el mejor provecho, sin que se perjudique ni uno ni otro.

Hay personas que por su idea terca de atacar siempre a la compañía no miran ni reflexionan los provechos que esta dá a miles de peones y agricultores. No se dan cuenta de cómo revive, con sólo anunciar actividades de la Compañía, esa zona. Ahora, desgraciadamente, vemos que hasta cantidad grande de gentes de color buscan el centro de la república y ya hasta el gobierno ha tenido que intervenir con ellos; eso demuestra a las claras la condición actual de nuestra zona del Atlántico. No hagamos el ridículo, no pretendamos, como el que llega a vender por necesidad, sacar un precio más alto de lo que vale en realidad lo que vende. Podemos darnos cuenta de que no es la Compañía la que necesita de nosotros, sino nosotros de la compañía. No quiero decir con esto, que tengamos que implorar, que

nos sintamos humillados de proponer, no, eso no, pero ahora, que es la propia compañía la que ofrece, aceptemos y no pongamos obstáculos necios a que esa contratación sea efectiva. Saquemos el mejor provecho, pero no nos empecinemos en hacerle una guerra a muerte a la compañía, porque si así lo hacemos, lo que conseguiremos es la muerte completa de esa zona atlántica, regazo de muchas familias y mina de muchos dólares.

Ramiro del Monte

AMEBALINA
DE VENTA EN LAS PRINCIPALES FARMACIAS

BLENO BLENOL
Cura la **Blenorragia** y demás afecciones de las vías urinarias.
De venta en las principales Boticas.

Una nueva era en el combate del Paludismo
empezó con el descubrimiento de la **QUINOPLASMINA**
¡Previene y cura el paludismo con seguridad!



EL BAUTIZO DEL NUEVO...

Viene de la pág. PRIMERA

nos para hacer un vuelo inmediatamente en su avión. Ayer, por lo tanto, como buenos burgueses, nos dirigimos al llano, montados en el amarillo y traqueante tranvía. Desde una hora antes, la Sabana parecía el Hotel Costa Rica. Muchísimas muchachas de nuestros círculos sociales esperaban en el hangar de Macaya que se verificara la ceremonia. Gran cantidad de automóviles rodeaba el caparacho de zinc fuera y dentro del hangar, como dos palomas prematuras de invierno, estaban los dos aviones, en espera del champaña. El público estaba también en espera de la cerveza.

Si tuviéramos tiempo podríamos hacer aquí una lista de las gentiles señoritas que le dieron al bautizo un gran realce, pero careciendo de dotes croniqueros—sociales, nos limitamos a manifestar que toda nuestra distinguida sociedad se reunió en la fría mañana junto al hangar de Aerovías.

Serían las once de la mañana cuando en un automóvil arribó al sitio la madrina, que lo iba a ser, doña Adilia Paris de Sobrado, a quien acompañaba su esposo, el empresario don Matías Sobrado. Inmediatamente que estuvo la madrina en el campo, se procedió a la bendición y bautizo. Monseñor Porras, asistido del padre Schmidt del Seminario, bendijo el avión, desparramando sobre su interior el agua bendita. Inmediatamente de concluida la ceremonia religiosa, las cámaras funcionaron, obteniendo fotos de los participantes en la ceremonia, y luego se procedió al bautizo pagano, el cual, como es de rigor, consiste en la rotura de una hermosa y sabrosa botella de champaña sobre la hélice. La madrina cogió la hermosa botella de la "viuda" y la despedazó contra la hélice. El champaña saltó en gotas empapando el avión, a Macaya y a los fotógrafos que ante la nerviosidad del aguacero —no esperado— de champaña, no dispararon las placas.

Después de esto, el King Bird se llamó avión COSTA RICA. Inmediatamente se procedió a sacarlo para efectuar algunos vuelos, y con ese mismo objeto se extrajo el "Espíritu Tico". Minutos después tres hélices giraban velozmente, y la gente se apiñaba junto a los aviones en demanda de un sitio para subir. Los aviadores dispusieron que en el primer vuelo fueran los padres que habían hecho la bendición y la madrina que había efectuado el bautizo. Así fué como después de calentados los dos motores, el "Costa Rica" piloteado por Crawford con el primer cargamento de pasajeros se levantaba con su panza roja sobre

el verde de la Sabana y el gris de la mañana sin viento.

Román Macaya tuvo la gentileza de comunicar a los redactores de LA HORA que en el segundo vuelo los llevaría en el "Espíritu Tico". Momentos después de elevado el Costa Rica, se lanzó el pequeño "Espíritu" con doña Hilda Ulloa de Peralta y la señorita Margarita Ortiz Alvarado. Pocos segundos después, el "Espíritu Tico" y el Costa Rica eran dos cruces sobre el cielo, y el público, con la cabeza echada hacia atrás, seguía el vuelo de las dos naves.

Descendió el bimotor y el Espíritu Tico, y se embarcaron los periodistas. Elementos de La Prensa Libre tomaron sitio en el King Bird, mientras que los dos redactores de LA HORA embarcaron, a petición especial de Román, en su avión pequeño. Aprovechamos esta ocasión para rendir a Macaya nuestro agradecimiento por el espléndido vuelo que nos obsequió y por los virajes fríos a 800 metros sobre la punta de la Merced, alfiler en el cual parece que lo van a clavar a uno cuando va dentro de esa gran paloma atontada del avión.

Mientras los aviones estaban haciendo vuelos, los de abajo tomaban una rica cerveza con sandwiches que se sirvieron a los invitados, de manera que con esa forma se consiguió que todos subieran.

Espléndida nota aérea social fué el bautizo del avión Costa Rica, para el cual, junto con los elementos de Aerovías, deseamos mucha suerte y mucha prosperidad en los negocios que hoy emprenden.

Señor.

Con el fin de poder ofrecerle a mi distinguida clientela un salón más confortable, he tomado el que está entre la fotografía de Roa y el Teatro Raventós, adonde espero me honrará Ud. con su visita prometiéndole que quedará satisfecho del excelente servicio de Restaurant, Café y Cantina que me propongo dar, contando con un Salón Reservado propio para ir con su señora y amistades a disfrutar de las exquisitas cenas, acompañadas con una deliciosa CERVEZA ATLAS.

Será este, a no dudarlo, el salón preferido por la gente de buen gusto.

Los Gnomos.

HERNANDO MACAYA, NUEVO AVIADOR COSTARRICENSE

Leyendo periódicos del exterior, nos encontramos con una interesante noticia, de un periódico de San Francisco de California que dice:

—Hernando Macaya Lahmann, estudiante de aviación de Costa Rica, en la Escuela Aeronáutica de California, está haciendo vuelos solo desde hace más de dos meses. Tiene ya completas setenta horas con magnífico resultado, por lo cual se muestran muy satisfechos sus profesores y sus compañeros de estudios. Ha demostrado este muchacho una verdadera pericia y un arrojo extraordinario cuando se trata de vuelos de exhibición. Con muy pocas horas que le faltan, completará el cupo que exige la escuela para dar la licencia respectiva. Pero el joven Hernando no sólo quiere ser piloto co-

Dentro de pocos días obtendrá su licencia de piloto aviador comercial, después de completar el número de horas que se exigen para ello

Vendrá a trabajar en la empresa "Aerovías Nacionales"

mercial sino militar, y con tal objeto, hace gestiones para entrar en la escuela Militar de Aviación de San Diego. Algunas prácticas ha hecho sin embargo en cuanto a aviación militar. Según sus propias declaraciones en los corrillos

de sus amigos y compañeros de estudio, su objeto de estudiar aviación militar es el de ponerse a la orden del gobierno de su pequeño país, Costa Rica, para cuando éste necesite sus servicios."

De esta manera se expresa un importante diario de San Francisco, como decimos y luego hemos tenido informes en esta capital que al regreso de Hernando, éste entrará a trabajar en la empresa Aerovías Nacionales que acaba de fundar su hermano Román y que ayer quedó inaugurada solemnemente, como lo leerán en otra sección de este diario.

LA HORA felicita muy sinceramente al nuevo aviador costarricense y desea que corone con todo éxito la prueba final a que será sometido dentro de pocos días.

¡Brrr! Esta nicarazón es terrible.
¡Por qué no compre un frasco de Nitigal?




De efectos incomparables contra picazones, comezón, sarna, etc.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

ALAJUELA ORION

OTRO EVENTO DE BILLAR

El próximo jueves tendrá verificativo un nuevo torneo de billar entre los equipos de La Libertad y El Centro de Amigos, que contendieron últimamente en el billar "Liberto". La partida es de revancha para los "Amigos" en su propio patio, tratando de sacarse la espinilla de su primer derrota, al hacer armas en contra del segundo equipo de La Libertad.

Tabasch, Salas, Yncera y Molina del "Centro de Amigos". Conejo, Araya, Morales y Alvarado, por "La Libertad" tratarán de reafirmar su victoria, mientras que los jóvenes del otro centro tratarán de ganarles para nivelar su primer encuentro. No hay duda que ese encuentro tiene importancia. Se verá si es cierto que conocer la mesa es un 50 por ciento de ventaja, como dicen los maestros del tacó! Se dará detalles de ese encuentro a la afición del país por medio de esta hoja que registra las pulsaciones deportivas todas; y para que se alegre Lulú que tanto le gusta jugar al billar soñando siempre con un buen tacó y las bolas relucientes deslizarse de sus manos y volver a ellas. Lulú tiene el record de los encontronazos de bolas y maneja el tacó con la mayor maestría entre su sexo. Hay que verla en una partida, con el "Toro del Sur" con Siammer o con el Cronista Deportivo, que se las hala que da gusto verle.

El reportero desempeñó ayer la comedia de todos los domingos: paso a paso por las canchas abiertas, finalizando su caminata en el acto del estadio.

Vimos, de primero, al "Cuatro Vientos" soplando sus fueles frente a Juventud de Mata Redonda, donde rodó sobre el mulido zacaete. La caída se produjo por 3 a 0. Era lógica, ya que el adversario no es de esos que tienen "las piernas atornilladas" por la inexperiencia. Juventud de Mata Redonda "punza" y cuando estira los músculos es para derribar las moles que se le pongan por delante....

Ha sido un cotejo brillantísimo; rico en alternativas, cuyo primer lapso finalizó con un empate a dos goles y en el complementario, se produjo otra situación tablas

Vargas, el novel zaguero de los erizos, se reveló por su valentía y oportunismo, secundando con arrogancia la reposada labor de Alfaro

La defensa ex-benjamínica detuvo, con firmeza, la metralla manuda, sobresaliendo Sapriza con su cabeza, Tellini con sus despejes rudos y Buch, con un servicio discreto y eficaz

donde "punza" y cuando estira los músculos es para derribar las moles que se le pongan por delante....

La Prensa Libre, bajo la dirección de un cura, cayó frente al Seminario por cuatro a dos goles. Si leemos el reglamento con la paciencia con que lo hace Player, posiblemente llegaríamos a la conclusión de que todos los goles, que le empujaron a los colegas pianas se ejecutaron fuera de las normas que rigen a esta clase de eventos; pero como no tenemos humor para rendirle un "ojeo" al texto referido, diremos, que lo lógico — por supuesto en este caso únicamente, es un empate, ya que el bendito cura del silbato lo soportó siempre a favor de los Seminaristas y contra los planos.... En consecuencia, como un homenaje a la equidad y a la justicia, declaramos que el cotejo de La Prensa Libre terminó: 2 a 2.... aunque para los parciales del colegio cristiano, el score sea 4 a 2....

LA TRIBUNA estuvo ayer en Paraíso.

Allá la recibieron con 21 cañonazos y con bombos y platillos.

La contienda fue librada frente al Juan Rafael Mora, que como todo gallo, no hay quien le gane en su propio patio....

maravillando, sobreponiéndose a las circunstancias adversas, a su propia "mala estrella" a la "buena voluntad" del Juez, empató frente

Estamos detrás de un mar...

Estadio.... Alajuela y Orión F. C. han realizado el milagro de reunir en un templo de las pelotas a una chedumbre compacta y entusiasmada. Alajuela volcó sobre las gradas a cientos de amigos....

Don Guillermo Ruiz, dentro de una camisa blanca ma sopló el pito....

El reportero se sentó sobre guayaba....

La gente se puso de pie....

Fito bailó....

Vieto miró al Cielo e invocó todos sus santos amigos....

Desde la primera patada erizos pusieron de manifiesto darian que hacer al Orión;

los hermanos Bolaños, que un par de mozalbetes diestros el arte de empiolar pelotas, imitaron su sistema de juego de co hacia las alas a cargo de res y de Guido, obligando a Vargas y a Alfaro a duplicar sus esfuerzos para contener esa avalancha tremenda de la ágii explosiva. Pasa a la Pág. QUINCE

ciudario, según referencias que nos ha dado Castro...

La caminata resultó sumamente atractiva; buen fútbol; derroche de atenciones y un triunfo para nuestros colegas, quienes, lo repetimos hoy, ya empiezan a creer en la superioridad....

El Nerja tuvo la graciosa ocurrencia de meterle cinco goles al Atlántico, en un ensayo que efectuaron en la mañana de ayer.... Hebo, como se ve, superioridad de parte de los nerjanos....

EL CASO POWERS, POR EL AGENTE SECRETO X-9



1º—El millonario Powers, que estaba inerte en el suelo, se movió. De su boca salieron palabras entrecortadas, dichas con dificultad. Eran palabras reveladoras del secreto inexcusable que envolvía a todo aquel misterio. Claramente, Evelina, la extraña visitante y X-9 escucharon el delirio del millonario Powers, que pronunciaba el nombre de Powers.

2º—Evelina, presa de la mayor alegría, cayó de rodillas junto al cuerpo de Powers, y X-9 inmediatamente llamó al criado para que fueran en busca del doctor Minton. Era preciso salvar a toda costa la vida del millonario, que se escapaba por minutos.



3º—La puerta se abrió, y dió paso a una bellísima mujer, envuelta en un estupendo abrigo de piel de nutria, que dejó caer la indiferente pregunta: "¿Por qué hay tanto alboroto?". Tanto Evelina como X-9 se volvieron rápidamente para ver quién era la visitante que así preguntaba en aquellos momentos de angustia.

4º—Evelina, llorando amargamente, le comunicó a la extraña y elegante mujer que el millonario Powers había recibido un balazo. Ella, con la misma frialdad, no mostró asombrarse de nada. X-9 la observó de hito en hito, subyugado por la belleza del cuerpo de aquella deliciosa visitante. De pronto, le pareció que aquella cara no le era desconocida.

(CONTINUARA MAÑANA)

BOXEO

BOXEO

Teatro Adela

EMPRESA G. JIMENEZ

MARTES 29 DE MAYO A LAS 9 P. M.
Grandiosa pelea estelar a 12 rounds
por el Campeonato Peso Medio de la República

BABY JOE GANS

CAMPEON
Vs.

K. O. KING

RETADOR
famoso peso medio Cartaginés
SEMIFINAL A OCHO ROUNDS
Los maravillosos pesos welter nacionales

AUGUSTO LEONGARDES y JUAN BAGAS

La Empresa avisa que con motivo de excusa de Kid Cárdenas, la pelea de éste y Mora Molina se transfiere para mejor oportunidad.

CON LA APROBACION DE LA COMISION DE BOXEO

REPORTES

de la Pág. CATORCE.

Buroy empezó a filigranear y alazar, hay que confesarlo sin reservas, controló al "indio" en forma espectacular... En una escapada de la delantera, Evelio soltó una curva libre el área de Mata. Pifiaron Villini y Saprissa y Tabash, de un chazo anidó la pelota dentro de hilazas... El voluntario árbitro, consultó el reglamento y falló off-side. En consecuencia, no hubo goal y el respetable soltó un bombo celeste una respetabilísima silbatina...

El Orión, gracias a su poderío delantera, recobró el dominio. Guido Matamoros soltó una curia sobre el arco de Vieto... El meta erizo creyó que iba hacia fuera la pelota e hizo derroche de vista... El cuero fue descubierto, en una purísima carcajada, dentro del arco erizo...

Evelio probó a Mata con un chut fuerte; Buroy disparó desde larga distancia y Mata embolsó magistralmente...

En una nueva incursión de la delantera ex-benjamínica. Oscar Bolaños chutó contra el marco erizo, Vieto se lanzó tardamente y el gemelo conquistó, en tal forma, el segundo goal para su cuadro...

Ya todo el mundo soñaba con la caída definitiva del Alajuelense, cuando mediante un centro de Tabash, Evelio Martínez tiró esquinado y rasante, dejando sin chance a Mata...

En público empezó a animar a los erizos;

Alajuela oyó ese clamor y cuatro minutos después, o sea poco antes de finalizar el primer pe-

riodo, Arroyo cruzó una pelota contra la malla orionista, batiendo a Mata, pese a su estirada...

Un minuto después, don Guillermo sopló el silbato...

En el descanso se desgranaron los más vivos criterios;

¿caerá Alajuela?... ¿Caerá el Orión?...

Ninguno de los vaticinios se realizó...

Veamos por qué.

Alajuela tomó posesión del field durante los 45 minutos del período complementario...

Hizo diabluras sobre el arco de Mata, donde este novel meta y los defensas Saprissa y Tellini, tuvieron que emplearse como Dios manda, para impedir la caída de su valla...

Por otra parte, el Orión, mediante su quinteto atacante, empujó pelotas sobre las líneas zagueras de los erizos, donde Vargas y Alfaro, pudieron sofocar la arremetida. Vargas, está ahora inconocible. Es valiente, segurísimo...

Controló, con bastante acierto, la incontrolable agresividad de los gemelos Bolaños, quienes en el segundo período, trataron de imponerse a la defensa eriza, en busca del goal del triunfo, sin conseguirlo.

Alajuela estuvo desafortunada en el chut...

Tiró contra los palos, pero no usó de la dirección adecuada para introducir la pelota en los metaes defendidos por Mata...

En consecuencia, hubo necesidad de promover la media hora de desempate, que exigen las eliminatorias...

Caía un poco de lluvia...

La gente estaba entusiasmada, hasta lo supremo...

La reyerta comenzó serenamente y Hernán Bolaños, con un chut quedo, batió a Vieto, quien a la hora de estirarse resbaló ruidosamente... quedando sin chance para bloquear el disparo...

Quiso tapanlo, pero la mala sombra que le anunció Lulú, lo impidió...

Era el partido del Orión.

Comenzó el período restante de

15 minutos.

Unos segundos antes de finalizar, un chut de Evelio se introdujo al interior de la meta de Mata... Antes, hubo foul penalty. El señor árbitro, con el objeto de que el empate llegara por un camino excelentemente depurado, ordenó el tiro franco sobre el arco orionista...

Ha sido el penalty más sensacional de la eliminatoria ex-Keith. Fue encargado el indio Buroy para ejecutarlo...

Todo el mundo estaba a la expectativa...

Sonó el pito y Buroy, suavemente pero con sapiencia, colocó dentro del arco ex-perico el goal del empate...

Brincos; saltos; alegría de parte de los parciales erizos... El indio Buroy fue paseado en hombros, no porque hubiera anotado el penalty, sino porque no lo falló. El trance era endemoniado. De vida o muerte para el Alajuelense... El indio lo ejecutó firmemente, con cálculo...

Un minuto después terminó la contienda...

120 minutos de lucha enérgica...

Hora y 20 minutos de combate estilizado y cordial...

Alajuela trajo a un cuadro admirable, no obstante que faltó en su delantera el ex-canario Montoya...

Alajuela ha emergido...

Alajuela es ahora el Alajuela histórico...

El Orión es un equipazo...

Lo demostró ayer... frente a un adversario digno...

Sus defensas no son las defensas débiles de que se ha hablado tanto en el mundo de las canchas...

Sus medios, zagueros y el propio meta, son gente apta y entusiasta...

Su delantera, ya lo sabemos, es la mejor integrada que existe en las canchas mayúsculas...

Los Bolaños valen un potosí; Guido y Flores, multiplican la agresividad de la delantera ex-benjamínica; Gómez es un insuperable distribuidor...

Vargas, erizo, se consagró...

Alfaro está desentrenado, pero es el Alfaro admirable...

Guapo, Madriz y Plinio, forman una línea media interesante...

La delantera manuda es perforadora...

Hay que cuidarla mucho...

Buroy, jugó mucho el pellejo...

Idem Tabash...

Los demás, inteligentes, diestros...

BOXEO...

Cuando todos creíamos que en esta semana no habrían peleas en el cuadrilátero del Adela, por haberse excusado Kid Cárdenas que estaba anunciado con Mora Molina, la Empresa, con un esfuerzo digno de aplauso, logró confeccionar un programa bastante atractivo. Baby Joe Gans, el Campeón peso medio de la República, se disputará su título en doce aslatos frente al COCO cartaginés K. O. KING.

Conversando ayer con un fanático cartaginés nos decía: La faja que ostenta gloriosamente Mora Molina, no se le debe tanto a los puños indomables del Cartago, como a nuestra Virgen de los Angeles. A ella está ofrecida esa faja de Campeón. Ahora, y como es natural, esperamos poder llevar ante su altar otra faja campeonil.

K. O. KING, nuestro representante en esa categoría, está dispuesto a conquistar un triunfo más para nuestra tierra.

Esperamos convencidos los Cartagos, en tener dos campeones en nuestra tierra.

El Mejor Entre los Mejores



Quality Tells



Demuestre usted su buen gusto pidiendo siempre Whisky VAT 69

PIDALO EN TODAS LAS CANTINAS Unico Distribuidor: VALENTIN QUINTANA Teléfono No. 3914

C 1.400.000 MAS...

Viene de la Pág. NUEVE.

tenos mil colonos.

Tenemos entendido, según nos lo han informado, que la Secretaría de Hacienda ha dirigido una nota a las otras Secretarías de Estado manifestándoles la necesidad de restringir los gastos a lo absolutamente indispensable, sin salirse del presupuesto. También las partidas dentro del presupuesto resultan muy anchas para las posibilidades económicas del Estado y en nivelar, trabaja con especial cuidado el señor Secretario de Hacienda. Esto lo hemos podido apreciar por diferentes razones de orden especial que se presentan

en las otras Secretarías en las cuales se reciben notas de Hacienda y sobre todo, porque hay un afán general de control general.

La situación real, pues, es la que se presenta con el crecido saldo en contra del gobierno en las cuentas con el Banco. Los empleados públicos reciben desde hoy sus giros completos, pero no saben la difícil situación que atraviesa la caja nacional. Sólo en Hacienda y en el Banco se pueden saber estas cosas. Mientras tanto, todos los pueblos con justicia o sin ella, siguen pidiendo, por boca de sus diputados, ampliación de partidas para obras que el gobierno les ofreciera.

NO IRE AL...

Viene de la pág. PRIMERA

los señores diputados.

Esto, lo hemos dicho, se publicó por ahí y en los carrillos del Congreso se considera que usted irá esta tarde, al comenzarse la discusión del proyecto de ley.

Eso no lo he dicho yo. En el Congreso habrá diputados que sepan defender el proyecto, si lo consideran bueno y de importancia para el país y para Guana-caste en particular. Pero si en caso extremo he de ir, es otra cuestión de la que no podríamos hablar, porque eso no lo sé.

LA NOTA A LA UNITED

La nota a la United Fruit Company no está lista todavía. Así nos ha asegurado hoy el señor Secretario Cortés. Por razón precisamente de su enfermedad, se ha visto obligado a estudiar con más atención la misma, lo cual está haciendo hoy, para dejar debidamente lista esa nota tal vez mañana.

A grandes rasgos ya se conocen los puntos que el gobierno expone en su nota, pero de todas maneras es asunto que se determinará en esta misma semana a fin de conocer la última tesis de la empresa para entonces proceder a señalar definitivamente el

Se cree que el problema del desarme volverá a la Liga

GINEBRA, 28. — En la sesión de hoy, reunidos los miembros del comité de la conferencia, y luego de acordar que en la sesión de mañana se le daría a la conferencia la orientación definitiva, se habló de que se le pasará una esponsorja a lo hecho hasta ahora por la comisión de desarme y que el problema se devolverá a la Liga, como estaba antes de que esta se lo entregara a la comisión, — y para que el Consejo haga los esfuerzos que crea del caso para que no quede irresuelto el problema del desarme, ahora complicado con el rearme alemán. Lo último parece contar con el apoyo de Estados Unidos y Rusia que creen se pueda llegar a un acuerdo de mutua ayuda en caso de guerra. De cualquier manera será mañana la gran batalla para la conferencia del desarme cuya muerte se prevé.

Lea este DIARIO

camino a seguir: o un pliego al Congreso, o el pliego de demanda del Estado que ya tiene listo el Fiscal Específico Lic. Johanning.

LLAVERO!!
perdido ayer en el Estadio, en SOMBRA. Con envoltura de cuero. GANESE LA GRATIFICACION. devolviéndolo a Hernán Gómez, en el Teatro América.

Lo Que Ud. Busca
Sección de avisos ultrabaratitos. — 25 céntimos cada diez palabras.
Estafeta epistolar. (Si Ud. no tiene dirección conocida, haga uso de nuestra estafeta. Nosotros recibiremos la carta y la entregaremos, si Ud. pasa a recogerla).

VENDESE al contado, o cámbiase por finca en las afueras, casa cómoda construcción de madera techada con zinc. Situada en Aranjuez; lugar fresco e higiénico, 50 v. al Oeste de la pulpería (El Mercadito) Entenderse en la misma con su propietario Victor Castrillo.
ESCRITORIO de cortina, grande, 3246 DICE UD. por teléfono, y nunca quedará mal si desea enviar una corona, un ramo o una canasta. Las flores siempre se agradecen.
USTED NECESITA anunciar su negocio. Hágalo con más economía y mayor rendimiento por nuestro medio. Agencia TICA, Teléfono 3013.
MUY BARATOS vendo 13 tomos En ciclopedia Británica. Administración de LA HORA.

Optico Mundial de "La hora"



En esta linda casita de muñecas, en La Crescenta, William F. Gettle, conocido millonario californiano, vivió varios días, incomunicado. Hasta que llegó la policía y lo libertó. Mr. Gettle les dió las gracias.

LOS RASCACIELOS SE EMPOLVAN



Llevadas por los vientos desde las llanuras de los estados occidentales, estas inmensas nubes de polvo llegaron hasta Nueva York, oscureciendo el sol y produciendo este aspecto curioso de la ciudad.

SAMUEL CENSURA A LAS BAÑISTAS



Samuel Martin, censor oficial de los trajes de baño que se usan en las playas de Seattle, Washington, EE UU., ha aprobado éstos, después de someterlos a una inspección minuciosa y agradable.

GETTLE, EL MILLONARIO RESCATADO



William F. Gettle, multimillonario de California, sorprendido por la cámara en la corte de justicia de Los Angeles, después de su dramático rescate llevado a cabo por la policía californiana. Los bandidos lo tenían preso en una casita de campo en La Crescenta, California, en donde estuvo varios días encerrado. Los raptores pidieron 75 mil dólares por su libertad. Pero no se les pagó ni un centavo. Aquí ven Uds. a Mr. Gettle, más millonario que antes.



Entrenándose para su próxima pelea con el campeón mundial de peso pesado Primo Carnera, Maxie Baer se somete a toda clase de tortura. Aquí se le ve dando vueltas para fortalecer los músculos de su pescuezo.